

PERMANENCES AUX PRESBYTERES

Combloux	04 50 58 61 45	lundi et vendredi 14h30-16h00
Megève	04 50 21 22 11	mercredi et jeudi de 9h à 11h30
St Gervais	07 48 10 97 19	lundi, mardi et vendredi de 14h30 à 17h30
Contamines-Montjoie	04 50 55 23 81	lundi, vendredi 14h30-16h30 mardi 10h-11h - vendredi 17h-18h

Messes en semaine :

Mercredi 24 septembre	09h00	Combloux
-----------------------	-------	----------

Messes du week-end :

Samedi 27 septembre	18h30	St Gervais
Dimanche 28 septembre	10h00	Combloux
	10h30	La Giettaz

CHAPELET

Tous les soirs	17h30	Megève – à l'Eglise
Mercredi	17h00	St Gervais – à l'Eglise
Dimanche	19h00	La Giettaz – à l'Eglise

L'argent n'achète pas tout.

On peut acheter le plaisir, mais pas l'amour...
On peut acheter un spectacle, mais pas la joie...
On peut acheter un esclave, mais pas un ami...
On peut acheter une femme, mais pas une épouse...
On peut acheter une maison, mais pas un foyer...
On peut acheter des aliments, mais pas l'appétit...
On peut acheter un médicament, mais pas la santé...
On peut acheter des diplômes, mais pas la culture...
On peut acheter des livres, mais pas l'intelligence...
On peut acheter l'instruction, mais pas l'éducation...
On peut acheter des tranquillisants, mais pas la paix...
On peut acheter des indulgences, mais pas le pardon.
On peut acheter de la terre, mais pas le ciel.
Ami(e), où donc est ta richesse ?

« Vous ne pouvez pas servir à la fois Dieu et l'argent. »

AGENDA

LUNDI 22 septembre

■ **16h00 – Les Contamines** – Presbytère : partage de la Parole : 1^{ère} lettre de St Pierre 3,4,5.

MARDI 23 septembre

■ **09h00 – Megève** – Chapelle Ste Anne : Prière des Laudes

JEUDI 25 septembre

■ **20h00 – St Nicolas de Véroce** – église : répétition de chants liturgiques, pour tous

■ **20h00 – St Gervais** – salle paroissiale : rencontre de la communauté

VENDREDI 26 septembre

■ **18h00 – Megève** – Eglise - Temps d'adoration, louange

Equipes Liturgiques et découverte de l'Évangile du dimanche Pour les 27 et 28 septembre

■ **Combloux** : quartier du Feug - mercredi 24 septembre à 14H30 au presbytère.

■ **St Gervais** : mercredi 24 septembre à 20h00 à la salle paroissiale.

NOS JOIES

Baptêmes : Côme TRAUDICH – le 27 septembre à Megève à 11h00

Mariages : Pauline PELLETIER et Léo LEROY – le 27 septembre à la Giettaz

NOS PEINES

† Bernard SOCQUET-JUGLARD – 76 ans – le 18 septembre à Megève

† Jeannine MORA-MONTEROS – 89 ans – le 19 septembre à Megève

CONFIRMATION

Une petite équipe est en route vers la confirmation. La prochaine rencontre est sur le thème de la prière. Il serait bien que la communauté se joigne à eux. La rencontre aura lieu le vendredi 10 octobre à 18h00 à Megève (chapelle Ste Anne).

RECHERCHE SECRETAIRE

Après le départ de Cynthia pour des raisons personnelles, le poste de secrétaire paroissiale est vacant. Nous recherchons une personne pour un emploi de secrétaire à mi-temps.

Voir le descriptif de poste sur le site de la paroisse.

L'homme et Dieu ne font qu'un en Jésus Christ par le mystère de l'incarnation, de Dieu fait homme. Tout ce qui concerne Dieu concerne l'homme et tout ce qui concerne l'homme concerne Dieu. Nous avons encore trop d'extrémistes des deux bords qui opposent Dieu et l'homme, alors que dans notre foi chrétienne, ils ne font plus qu'un et se complètent.

L'homme et Dieu ne font qu'un en Jésus Christ par le mystère de l'incarnation, de Dieu fait homme. Tout ce qui concerne Dieu concerne l'homme et tout ce qui concerne l'homme concerne Dieu. Nous avons encore trop d'extrémistes des deux bords qui opposent Dieu et l'homme, alors que dans notre foi chrétienne, ils ne font plus qu'un et se complètent.

La foi chrétienne n'oppose pas et ne sépare pas le monde réel et le monde spirituel, elle les unit et les fait vivre en harmonie. Il n'y a pas la sacristie d'un côté et le monde de l'autre. Il n'y a pas à choisir entre aller à la messe ou pratiquer la charité. Les deux se nourrissent l'un l'autre, se complètent et s'enrichissent mutuellement.

Mais il y a pourtant une hiérarchie entre les deux. Le monde spirituel donne vie au monde matériel. Il lui est supérieur et constitue le but de toute l'existence. Je dois tendre à une vie dans l'esprit et dans l'union avec le Christ. Mais cela ne veut pas dire me séparer de tout ce qui est charnel ou matériel. Il s'agit, dans l'esprit de Jésus, de transformer, de transfigurer ce qui est du monde : ma relation à l'argent, ma relation à l'autre, que ce soit mon conjoint ou mon prochain. Jésus est un modèle pour chacun de nous. Il va manger avec les publicains et les pécheurs, il rencontre les malades et les plus pauvres. Il partage la souffrance, la violence et la mort corporelle de notre monde.

Mais il est aussi homme de prière, celui qui tend vers le Père et ne fait qu'un avec lui. Il est totalement homme et totalement Dieu. Il unit en lui ce que nous aurions tendance à séparer, diviser ou opposer.

En ces temps où le débat sur la laïcité et la place du religieux dans le monde nous interpelle chaque jour, les textes de ce jour nous indiquent un chemin étroit, mais juste, et éclairent notre route.

P. Damien STAMPERS

JOURNEES DU PATRIMOINE

Visite de l'église de **Chaucisse**, samedi 20 et dimanche 21 septembre, de 10 à 12 h et de 14 à 17 h.

Visite de l'église de **Saint-Nicolas-la-Chapelle**, dimanche 21 septembre à 15 h.

J'encourage, avant tout, à faire des demandes, des prières, des intercessions et des actions de grâce pour tous les hommes.



Flumet, La Giétaz, St Nicolas la Chapelle, Chaucisse, Notre-Dame de Bellecombe, Crest-Voland, Cohennoz, Combloux, Megève, Demi-Quartier, Praz sur Arly, Les Contamines-Montjoie, St Gervais, St Nicolas de Véroce

Site de la paroisse : www.diocese-annecy.fr/ste-anne

Adresse e-mail : ste-anne@diocese-annecy.fr

Facebook : Paroisse Ste Anne

Semaine du 21 septembre au 28 septembre 2025
26^{ème} dimanche du Temps Ordinaire - Année C

SOMMES-NOUS DE CE MONDE ?

On pourrait commencer par une question : Quel est notre rapport au monde ? Est-il mauvais ? Devons-nous nous en protéger et nous en éloigner ? Devons-nous le changer ?

Les textes de ce jour ont tous une chose en commun ; tous, ils nous parlent du monde matériel dans lequel nous vivons. Cependant, nous sommes bien conscients que nous ne sommes pas de ce monde. Par le baptême nous sommes déjà avec le Christ ressuscité hors des contingences de ce monde.

D'ailleurs, une certaine idée de la laïcité prône justement que les religions ont à se soucier de la sphère privée et spirituelle et non du contingent, du public et du matériel. Chacun chez soi et tout va mieux.

Pourtant, ce n'est pas si simple. Amos rappelle déjà que celui qui pratique l'injustice sociale, tout en respectant la pratique religieuse est voué à la malédiction divine. Je ne peux pas me dire croyant, catholique pratiquant et spolier mon prochain, vivre de manière injuste, asociale et immorale. Pour Amos, l'injustice sociale est une rupture de l'Alliance avec Dieu.

Saint Paul va même plus loin en invitant à prier pour les responsables politiques, pour que leur action soit juste et sincère.

Jésus n'est pas plus dans la séparation du matériel et du spirituel en nous disant que la manière dont nous gérons nos biens et notre argent a des conséquences au niveau du salut même de l'homme. Pour cela, il est même provocateur en vantant les mérites du gérant malhonnête. Non pour en faire un modèle de vie morale, mais pour constater que nous sommes plus à l'aise avec l'argent et avec les compromis, pas toujours honnêtes, qu'avec notre foi.

Ces trois textes nous disent, à leur manière, qu'on ne peut séparer le matériel et le spirituel. La manière dont nous gérons nos biens et notre relation sociale et politique n'est pas neutre pour notre vie spirituelle et notre salut.

Il ne s'agit pas seulement de condamner les tenants d'un laïcisme forcené, cela vise aussi ceux qui enferment la foi dans une dimension uniquement sacrée et spirituelle. (...)